

SÉRIE TTS



4/ Les dates incontournables de l'année 2021

L'année n'a pas été riche en célébrations, en raison de la situation sanitaire en vigueur, mais il y a tout de même eu quelques occasions de faire la fête : le 75ème anniversaire de CMZ, les 25 ans de Sprilur, le prix du Meilleur chef d'entreprise basque... Voici tous les détails !

6/ 75 ans d'histoire

Nous regardons en arrière... et 75 ans, c'est long !

8/ La nouvelle série TTS est arrivée !

Un nouveau tour à broche fixe, pour le décolletage et le travail en barre. Découvrez toutes les caractéristiques techniques et des fonctions uniques.

10/ CMZ en chiffres

Au cours des dernières années, CMZ a enregistré une énorme croissance. Parfois les chiffres parlent d'eux-mêmes...

12/ Perçage de trous profonds

Est-il possible d'usiner des trous d'une longueur supérieure à 42 fois le diamètre sur un tour à commande numérique ? Voici une application qui explique en détail comment réaliser un trou axial de telle dimension sur un TD-35-Y-2200.

14/ Le brochage et la taillage d'engrenages

Nous vous présenterons un éventail de possibilités pour réaliser différents types de brochages sur un tour à commande numérique. Nous vous expliquerons également que l'usinage et le taillage n'exigent pas forcément deux machines différentes.

16/ Démo TTS

Une présentation des fonctionnalités du nouveau TTS à travers différentes opérations d'usinage.

18/ Mise en service de Neoprec

Neoprec, notre nouvelle usine de production dotée de FMS et capable de produire pendant 48 heures sans intervention humaine, est opérationnelle.

20/ Nous croyons en eux, en encourageant le talent

Nous encourageons le talent et donnons avant tout la priorité aux personnes, en participant à une série d'initiatives destinées à présenter le monde de l'industrie aux plus jeunes.

22/ Le pouvoir d'un constructeur

Découvrez notre gamme de produits. Des tours mono-tour, et multi-tour, des solutions d'automatisation avec nos portiques de chargement GL, etc.

Lettre

Rien n'arrête notre croissance

Nous sommes présents sur le marché depuis plus de 75 ans, au sein d'un secteur en perpétuelle évolution; celui de la machine-outil. Cela nous a obligés à nous **réinventer, à nous réinventer et à améliorer nos procédés de production**, dans le seul but de proposer les meilleurs tours à commande numérique du marché. Nous produisons des machines performantes, précises et fiables. Le secret de nos tours à commande numérique se cache à l'intérieur, puisque nous fabriquons la quasi-totalité des pièces qui les composent dans nos propres usines. Cela nous a conduits à réunir une équipe humaine solide et hautement qualifiée, qui est le **moteur de notre entreprise**. Plus de **32 000 m²** au service du client, un groupe de plus de 430 personnes, nos propres filiales dans 4 pays et des distributeurs agréés dans les principaux pays du continent, permettent d'envoyer chaque jour, en moyenne, 3 tours à commande numérique de nos usines aux quatre coins du globe.

L'équipe est sans aucun doute le bien le plus précieux de CMZ. En 2021, malgré le contexte économique et sanitaire provoqué par la COVID-19, nos effectifs n'ont pas cessé d'augmenter. Nous sommes déjà plus de **430 collaborateurs**, nationaux et internationaux confondus, dans tous les sites de la marque. Un record dont nous sommes particulièrement fiers. Nous aimons choyer nos effectifs et ceux qui nous rejoignent sont bien décidés à rester parmi nous. Plus de **86 % de nos collaborateurs sont en CDI** et sont répartis dans les différents sites de fabrication du groupe, la maison mère ou les filiales, qui disposent d'un service après-vente et d'un département commercial.

Cette « grande famille » se compose de personnes qualifiées, qui ont passé toute leur vie professionnelle parmi nous, et de jeunes diplômés qui commencent leur carrière chez CMZ. Nous pensons que les jeunes générations **donneront l'impulsion au technologique et social** auquel nous sommes confrontés au sein de notre secteur, mais aussi sur le marché du travail en général. Conscients de leur valeur et de leur importance, nous avons décidé de participer à tous types d'initiatives destinées à présenter la réalité du monde industriel aux étudiants et à capter le talent « à la source ».

Notre grand défi est de rendre le monde industriel passionnant aux yeux de cette jeunesse, car l'avenir leur appartient. Pour la réussite, l'essence de l'entreprise est en réalité son équipe humaine.

Bienvenu/e



Mónica López
Responsable des Ressources Humaines du Groupe CMZ

Direction générale : Aitor Zumarraga / Iñaki Zumarraga

Direction Marketing: Patricia Heras / Direction des arts graphiques et mise en page : Alex Urdiales

Collaborations spéciales contenus techniques : Direction d'ingénierie de conception et développement d'applications : Ainhoa de la Iglesia

Remerciements : Mariano Camacho, Fundación Empresa Vasca y Sociedad, Sprilur, Erronka Industria et MT Marchetti.

DATES INCONTOURNABLES

L'année 2020 et la crise sanitaire dans le monde entier au mois de mars à cause du coronavirus ont bouleversé nos vies. La pandémie a changé notre façon de vivre, de travailler, de nous retrouver... L'allègement des mesures nous permet peu à peu de retrouver une relative normalité. Pour nous, 2021 a été une très bonne année en terme de ventes, de projets et d'initiatives. Nous avons eu beaucoup de choses à fêter et nous n'avons pas raté l'occasion de le faire, dans la mesure du possible.



CMZ fête ses 75 ans

Beaucoup d'eau a coulé sous les ponts depuis 1945. Cette année-là, CMZ voyait le jour au rez-de-chaussée d'un modeste immeuble de Zaldivar, dans la région de Biscaye. Personne ne s'imaginait que cette petite entreprise deviendrait un constructeur majeur de tours à commande numérique. Mais tout à du sens. Dans notre cas, les bonnes décisions prises au bon moment et du travail et des efforts se sont avérés être la clé du succès. Nous organisons depuis des mois un événement qui aurait dû être inoubliable mais la crise sanitaire, les confinements et les mesures de prévention ont contrarié nos plans. Malgré tout, les motifs ne manquaient pas pour faire la fête ! Nous avons donc décidé de récompenser la fidélité de nos clients en distribuant 75 bons de 7 500 € à valoir sur l'achat de leur prochain tour à commande numérique. L'initiative a été un succès incontesté et les coupons se sont épuisés rapidement. L'événement aura lieu plus tard, en présence de toutes et tous.

SPRILUR a 25 ans et SEUNER s'invite à la fête

SPRILUR a fêté récemment ses 25 ans. Un quart de siècle pendant lequel elle a proposé et fourni aux entreprises basques l'accès aux terrains industriels aménagés, aux constructions industrielles et aux bureaux. Nous sommes de la fête puisque SEUNER, notre deuxième site de montage de tours numériques bénéficie de ses programmes d'aide.

Grâce à la collaboration de **Mariano Camacho**, notre directeur de production, nous avons participé à cette vidéo qui présente la trajectoire et le travail réalisé par SPRILUR à travers de nombreux témoignages. Dans son entretien, Mariano met l'accent sur l'importance de ce type d'initiatives pour les entreprises industrielles comme la nôtre. Il souligne le rapport étroit entre la croissance de notre groupe, **l'augmentation de notre capacité de production** et l'aide apportée par SPRILUR.

SEUNER a démarré son activité en 2015. Avec la ligne de production de notre site de montage N°1 à Zaldivar à pleine capacité, CMZ a décidé d'augmenter sa capacité de fabrication en ouvrant un deuxième site de montage de tours à commande numérique. L'aide apportée par cet organisme s'est avérée fondamentale. Grâce à eux, le projet s'est matérialisé et les décisions ont pu être prises très rapidement. Six ans plus tard SEUNER fonctionne à plein rendement et a reçu le **Prix ON Bizkaia 2020** de la meilleure trajectoire comme **SPIN-OFF**.

AITOR ZUMARRAGA

élu Meilleur chef d'entreprise Basque

La reconnaissance du parcours professionnel d'Aitor Zumarraga et par association de toute l'équipe de CMZ, s'est matérialisée sous la forme d'un prix, remis par José Ramón Fernández de Barrena, Directeur Général du groupe Uvesco (Supermercados BM) et lauréat de l'édition précédente.



Nous sommes entrés dans l'Histoire. Nous le disons à la première personne du pluriel, car le Prix au meilleur chef d'entreprise basque 2019 remis à Aitor

machines et celui des logisticiens grâce auxquels tout arrive à bon port et en parfait état... Nous pourrions nommer une à une les 428 personnes qui travaillent au

UNE

RÉCOMPENSE

Souhaitez-vous continuer à lire ?

DEMANDEZ VOTRE EXEMPLAIRE